

## "Quiero que se venda esa operación": Petro sobre fracking de Ecopetrol en EE. UU.

El presidente Gustavo Petro pidió que se estudie técnica y económicamente la opción de vender la participación que tiene Ecopetrol en la cuenca del Permian. Este tema tiene un antecedente.







Presidente Gustavo Petro

Foto: Presidencia



El lunes Ecopetrol informó que acordó con OXY extender su plan de desarrollo del Midland, en la cuenca del Permian, ubicada en Texas, Estados Unidos. El contrato se estableció desde julio de 2019 en una de las cuencas con mayores reservas de hidrocarburos y que, según gremios y expertos, es clave para Colombia. Sin embargo, el presidente Gustavo Petro cuestionó este martes que la empresa esté apostando por este tipo de proyectos en su Gobierno e incluso puso sobre la mesa mindras, que se cuscuta certicamente y economicamente, quo el presidente durante un consejo de ministros transmitido en vivo desde la Casa de Nariño.

De acuerdo con las declaraciones de Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, con el plan de inversión en el 2025, de Ecopetrol Permian, para el desarrollo de los activos en las subcuencas de Midland y Delaware, se podrían perforar cerca de 91 pozos de desarrollo, con una inversión que supera los US\$880 millones y que permitiría una producción cercana a 90.000 barriles de petróleo equivalente por ďía.

La petrolera estatal reconoció en el comunicado del lunes que tras cinco años de operación, Ecopetrol Permian y OXY "han alcanzado resultados operacionales y numeras, que se discuta tecimicamente y economicamente , uno en presidente durante un consejo de ministros transmitido en vivo desde la Casa de Nariño.

De acuerdo con las declaraciones de Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, con el plan de inversión en el 2025, de Ecopetrol Permian, para el desarrollo de los activos en las subcuencas de Midland y Delaware, se podrían perforar cerca de 91 pozos de desarrollo, con una inversión que supera los US\$880 millones y que permitiría una producción cercana a 90.000 barriles de petróleo equivalente por día.

# Le puede interesar: <u>Gobierno de Petro no ha cumplido 146 de 195 compromisos</u> <u>hechos</u>

La petrolera estatal reconoció en el comunicado del lunes que tras cinco años de operación, Ecopetrol Permian y OXY "han alcanzado resultados operacionales y financieros positivos, reflejados en el crecimiento de la producción y su contribución a los resultados del Grupo Ecopetrol".

Si las declaraciones del presidente llegaran a afectar de algún modo el desarrollo de este negocio, quedaría en entredicho el Gobierno corporativo de la empresa más grande del país. Este tema tiene antecedentes.

El 1° de agosto Ecopetrol informó que tras análisis y evaluación, la compañía decidió no adquirir la participación sobre los activos de la sociedad CrownRock, propiedad de OXY. Esa decisión de no ampliar las operaciones de fracking en Estados Unidos generó algunas dudas en el mercado sobre el futuro de la empresa y su gobierno corporativo.

El 30 de agosto la compañía publicó la carta con la que Juan José Echavarría y Luis Alberto Zuleta presentaron sus renuncias a sus cargos de miembros independientes de la junta. En el documento contaron que en febrero de este año los comités de negocios y auditoría de la empresa le recomendaron a la junta, por unanimidad, que adelantara gestiones para adquirir entre el 20 y 30 % de los activos de ese proyecto, ubicado en la cuenca del Permian de Estados Unidos. En mayo la junta aprobó por mayoría adquirir el 30 % del proyecto y en julio se le informó al mercado que se estaban adelantando las negociaciones.

Según Echavarría y Zuleta, el 31 de julio, en una conversación informal en Santander, durante el lanzamiento del ICPET, el presidente Gustavo Petro dijo a Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, y a varios miembros de la junta que no estaba de acuerdo con el proyecto, y después se tomó la decisión de no seguir adelante. Para los dos directores, el negocio era clave para proteger el futuro de la empresa, la más grande del país, y a los más de 250.000 accionistas.

## Le recomendamos: Las tormentas en el panorama de la acción de Ecopetrol

En la presentación de los resultados del primer semestre de 2024, Roa negó que el presidente Petro le hubiera puesto "freno de mano" al proyecto y argumentó que el Ministerio de Hacienda no dio aval al negocio por la capacidad de endeudamiento. En medio de declaraciones a favor y en contra de la decisión (más en contra, a decir verdad), se puso en duda que la junta directiva ponga el futuro de la empresa y de sus accionistas por encima de las órdenes del presidente, como se supone que debe ser.

**5 Ya te enteraste de las últimas noticias <u>económicas</u>? Te invitamos a verlas en <u>El Espectador</u>.** 

Pronto tendremos al aire el **boletín de noticias económicas**, en el que además de actualidad encontrarán consejos de emprendimiento y finanzas. Si desean



## **Comentarios**











## Usa este dispositivo militar 20 minutos al día y observa cómo se reduce tu estómago

Invención militar transforma hombres en monstruos Consejos y Trucos | Patrocinado



¿Arrugas y líneas de marioneta? Usa esto por la noche para reducir.

Consejos Rápidos | Patrocinado

## Probar at

#### Lo que es tendencia



Selección Colombia

Así quedó la tabla del Sudamericano Sub-20 tras la goleada de Colombia



Más regiones

Exgobernador de Córdoba atropelló a seis personas e intentó huir



Política

"No me puedo sentar con Benedetti": Muhamad puso a consideración su renuncia



Selección Colombia

¿Cuándo vuelve a jugar Colombia en el hexagonal final del Sudamericano Sub-20?













Suscripción Digital



Todos los Derechos Reservados D.R.A. Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin la autorización escrita de su titular. Linea -

 ${\sf Red \ de \ Portales \ \lor \ | \ Centro \ de \ Ayuda \ | \ Políticas \ de \ privacidad \ | \ T\'erminos \ y \ condiciones \ | \ Responsabilidad \ Corporativa \ | \ Centro \ de \ Ayuda \ | \ Políticas \ de \ privacidad \ | \ T\'erminos \ y \ condiciones \ | \ Responsabilidad \ Corporativa \ | \ Políticas \ de \ privacidad \ | \ Políticas \ privac$